

Sofá mal ubicado en hall de acceso de FEDUH durante periodo navideño

Durante el periodo navideño, se cambia de ubicación el sofá que se encuentra en el Hall de acceso de FEDUH, debido a la instalación del árbol navideño, dejándolo en el sector donde se encuentran las ventanillas de la ex caja del Campus, generando un riesgo de sufrir un accidente quienes hagan uso de él, ya sea funcionarios, estudiantes o público en general.

La solicitud de revisión de la situación se realiza al Comité Paritario el día 17 de diciembre, constatando que efectivamente la ubicación del sofá constituía una situación de riesgo.

Se solicita a mayordomía de FEDUH, Sr. Manuel Araya, que realice el cambio correspondiente a otro sector que no presente inconvenientes o futuros accidentes.

Mal ubicación	Nueva ubicación
	
	